

Avis

Afin de prévenir toute erreur à cet égard, nous faisons savoir que personne n'a reçu des Pères de Sainte-Anne la commission de vendre quoi que ce soit.

On devra donc se défier de ceux qui s'autoriseraient du nom des Pères pour vendre certaines marchandises.

— 000 —

SANCTUAIRE DE SAINTE ANNE DES MONTAGNES

(Suite)

Le 14 juillet 1890, le révérend M. O. Tanguay, curé de St-Paul de Montmagny, vint en pèlerinage avec une partie de sa paroisse, afin de remercier la Bonne sainte Anne d'une grâce obtenue. Depuis plusieurs années, la gelée ou la grêle venait détruire en grande partie les récoltes de ces pauvres colons. Leur dévoué curé promit, l'an dernier, à sainte Anne de faire un pèlerinage avec ses paroissiens à son Sanctuaire des Montagnes, et de lui offrir, en *ex-voto*, un joli tableau de Notre-Dame du Perpétuel Secours, si ses paroissiens réussissaient dans leurs récoltes. Sainte Anne exauça leur vœu : la récolte réussit à merveille, tout fut sauvé dans le meilleur ordre possible. C'est aujourd'hui que paroissiens et curé viennent remercier cette généreuse protectrice, et accomplir leur vœu. M. le curé était